層 でスター

医療の充実を目指

皆さんと連携し、 誰もが人間らしく生きることができる地域社会を支えるため、 今後は、 今後は、蘆野吉和事業管理者とともに、さらなる病院の経営健全化を図りながら、平成24年4月1日付けで、新たに十和田市立中央病院院長に丹野弘晃医師が就任し より一層、 医療の充実を目指していきます。 新たに十和田市立中央病院院長に丹野弘晃医師が就任しました 上十三地域の医療・介護・福祉機関や住民の 誰もが安心して暮ら



の野 ひる弘 あき見 院長

たん丹

中央病院の印

には驚きました。 いる場所がゆったりとしていること る病院。 ときれいで立派、設備も充実してい 安に思いました。 いることは報道などで知っていまし ました。病院の経営が問題になって 初めて十和田の街、 何よりも患者さんが待って 正直、私でいいのか少し不 しかし、来てみる 中央病院に来

新院長に聞く

Profile 宮城県仙台市出身。57歳。東北大学医学部 を卒業後、青森県立中央病院などで勤務。 宮城社会保険病院副院長を経て十和田市立

中央病院院長に就任。専門は消化器外科。 趣味は体を動かすこと。特にマラソンを好

桜の下で走るのを楽しみにしています。

ソンにも挑戦しますよ」と、話す。

フルマラソンばかりでなく、100kmマンにも挑戦し、見事完走。「十和田の

ドになっています。 ▽院長が目指す医療は 今医療は、連携、がキーワー 医療・介護・

ら中央病院の院長に就任した丹野 少し寒いけど…」と、笑顔で十和 すがすがしい美しさがありますね。 抱負をお聞きしました。 就任に当たり、目指す 4 月 ですね。 祉・

の印象を話してくれたのは、

十

和

田の街はすごくきれ

に力を入れていきたいです。 栄養管理に重点を置いたチー らの医療にかかせません。 また、 院内のチーム医療はこれ 私自身は ム医療 か

※当面の間、

診療は原則的

に紹介患

者さんのみの診察となりますので

▽市民のかたへ伝えたいことは

がわれわれスタッフを育てるという きるだけ添いたいと思っています。 改善できるところがあれば改善して とがあれば、ご意見を寄せてほしい のためにも病院に対して気付いたこ 意識を持っていただきたいです。そ だいたご意見には耳を傾けて即 フにとっても刺激になります。 病院を上手に使って、 市民の皆さんのご希望にはで 指摘していただければスタッ 市民の いた かた

ぎ、一体となって患者さんを包み込 こり、としたほほ笑みがあればい むのが理想的です。その中で、にっ の施設や患者さんの家族が手をつな 予防医学など関係している全て

婦 人科診 療 の お 知ら

※完全予約制となります 時間が次のように変更となります。 常勤することに伴 診療日 診療時間 4月1日から 毎週月曜日 午前9時 「婦人科」 診療 12 ~金曜日 の医師が 日 診療 が

予約・問い合わせ先 地域医療連携室 (本館 1

ご了承ください。

診療について ゴールデンウィー ク中の

▼5月1日火・2日水 土・日 診療します。 は通常どおり

間医事課☎㉓5121内線2020 は従来どおり救急室で診察します ・祝日は休診ですが、